

Dandim 0829/Bangkalan Laksanakan Patroli Bersama Danramil Jajaran

AHSAN - BANGKALAN.WARTASOSIAL.COM

Dec 28, 2022 - 23:36



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat melintas di wilayah Kecamatan Arosbaya

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE memimpin langsung patroli yang dilaksanakan pada Rabu (28/12/2022). Patroli menggunakan Sepeda motor tersebut dilaksanakan dalam rangka monitoring wilayah.



Persiapan pemberangkatan patroli di Makodim 0829/Bangkalan

Turut dalam kegiatan patroli tersebut antara lain Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan.

Kegiatan patroli dilaksanakan dengan mengambil start di Makodim 0829/Bangkalan menuju Koramil 0829-13/Arosbaya, dilanjutkan menyambangi salah satu kelompok Tani, Saung Mangrove di Desa Tengket Kecamatan Arosbaya. Usai beristirahat sejenak, patroli dilanjutkan dengan melintasi wilayah Kecamatan Geger, Kecamatan Tanah Merah dan kembali ke Makodim 0829/Bangkalan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dalam kesempatan tersebut mengutarakan, "Alhamdulillah, siang hari ini, saya beserta seluruh Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan patroli menggunakan sepeda motor di wilayah Kabupaten Bangkalan." Tutar Dandim.

"Hari ini, kita berpatroli di daerah Arosbaya. Kegiatan patroli ini dilaksanakan dalam rangka monitoring wilayah, sekaligus juga sebagai wujud kebersamaan saya beserta jajaran Danramil untuk bersama-sama menyatukan visi. Mewujudkan kekompakan, soliditas yang menjadi modal penting dalam bekerja." Sambung Dandim.



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat mampir di Saung Mangrove

Dandim 0829/Bangkalan yang mengendarai Sepeda Motor Dinas Trail tampak menikmati patroli yang dilaksanakan tersebut, "Hari ini kita juga menyambangi salah satu kelompok Tani yang diketuai oleh saudara Bilal. Kami melihat disana, banyak kegiatan yang berkaitan dengan pengembangan ataupun pembibitan Mangrove. Ini sangat bagus, sangat positif dikarenakan wilayah Kabupaten Bangkalan sebagian besar memiliki garis pantai yang ditanami dengan Mangrove." Sambung Dandim.

"Melalui kegiatan ini, harapan kami beserta para Danramil Jajaran dapat meningkatkan kekompakan, kemudian melihat wilayah secara lebih dekat dan bersentuhan langsung dengan masyarakat. Kegiatan ini akan kita rutinkan beberapa kali ke depan, mungkin ke wilayah-wilayah lain dan berinteraksi langsung dengan masyarakat, itu harapan kami." Pungkas Komandan Kodim 0829/Bangkalan mengakhiri.